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Membres du CA Présents : 
Mmes GUIGNARD Anne-Marie,  Martin Martine, GAROSCIO Christine, TCHORDIKIAN Jeanine, 
TAGLIAFERRI Cathy, Mme  Annie LAMACCHIA, Mr BOYER Alain, BERTHIER Guy, RAMPAL Georges, 
CADENEL Louis , SAMAT Yves 

 
Membres du CA Absents :  
Mr MESLEM Tahar ………………………………………………………………………………………. 
 
Elus présents 
Mr HATTAB………………………………………………………………………………… 
 
Intervenants extérieurs présents : 
………………………………………………………………………………… 
 
Début de la séance 18 heures, nombre de personnes présentes : 28. 
 
Préambule : Afin de faciliter la lecture du compte-rendu, les notes des chapitres ne sont pas 
forcément dans l'ordre chronologique, mais ont été quelquefois regroupées. 

 
Le président de séance est Anne Marie Guignard 
Le secrétaire de séance est Berthier Guy 
 

Ordre du jour 
I Validation de l’ordre du jour 
II Validation du CR précèdent 
III Compte rendu des activités 
IV Budget 
V Question diverses 
 

I Validation de l’ordre du jour 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition à l’ordre du jour, celui-ci est adopté. 

II Validation du CR précèdent 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition au CR précédent, celui-ci est adopté. 

III Compte rendu des activités 

a) Le suivi des réunions 

Mme la Présidente nous présente les diverses réunions auxquelles la présidente a 
participées et nous en souligne les points importants. 
 

Rien de spécial en décembre 
 
M. le vice président nous présente les diverses réunions auxquelles il a participées et 
nous en souligne les points importants 
 
Rien de spécial en décembre 
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b) Dossiers en cours 

Mme Anne Marie Guignard nous fait le point sur les dossiers en cours : 
 Nouvelle enquête publique qui débutera du 9 Janvier  au 8 Février 2017 (cartes  P.L.U. 

concernées  N°6 et N°17) ; 

 Appel d’offre sur le Journal de la Provence concernant la SNCF, une enquête sera 

effective du 23 Janvier au 3 Mars 2017 (renseignements  possibles à  la mairie de 

secteur) ; 

 Constations récurrentes de déchets jetés dans  la Caravelle, une caméra a été installée au 

carrefour Bd Casablanca Bd Bourrely. 

 La présidente du CIQ par l’intermédiaire de la fédération des CIQ 15eme a demandé à 

Mme CORDIER (représentante du Service Nettoyage à MPM) de venir faire une visite de 

quartier ; 

 Le nouveau parking sud de la gare a eu sa barrière de protection cassée, ce qui a entrainé 

immédiatement des incivilités (encombrants divers, passage de caravane, lavage d’un 

camion toupie.) ; 

 Le fleuve côtier La Caravelle victime de pollution due à l’usine pharmaceutique de 

Septêmes ; 

 Reprise  de trafic de stupéfiants  sur les quais de la gare durant les fêtes de fin d’année ; 

 Les contrôleurs SNCF sont, apparemment, de moins en moins présents sur les lignes 

Pertuis – Marseille. 

V Questions ou remarques diverses 
 
M.Tcheurdukian évoque le problème des usagers venant par le bas de l’avenue de 
Roquefavourde la gare. 

 
Mme La président rappelle le positionnement du CIQ sur ce long dossier et celui du 
propriétaire, la SNCF. 
 
 
 
Prochaine Réunion le jeudi  02 / 02 /2017 à 18H 

La séance est levée, nous devons quitter le centre social à 18h15 heures 

En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal de la réunion 
mensuelle ouverte à tous qui s’est tenu le 7/1/2017 
Signé par la  Présidente et le Secrétaire.  


